

# UNE SCULPTURE SUR LA PLACE LECLERC

Action n° 29. La Place Général Leclerc est réaménagée.

C'est elle qui donne la touche finale au réaménagement de la place du Général Leclerc : la sculpture métallique réalisée par l'entreprise alésienne

Citynox a été posée au début de l'été.

Vous vous demandez peut-être pourquoi la municipalité a commandé un enchevêtrement de sphères représentant la galaxie. Tout comme la décoration florale des giratoires illustre les paysages vers lesquelles ils envoient les automobilistes, cette sculpture est un clin d'œil à la labellisation de la Ville d'Alès "Porte des étoiles" de la Réserve internationale de ciel étoilé, décrochée en 2018.



A lire aussi